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                                  ESTADO DO RIO DE JANEIRO 
                                 PREFEITURA MUNICIPAL DE MARICÁ 
                       CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 
 

 
Ata nº 002/2022, objeto da 002ª Reunião Ordinária do CMAS, realizada no dia 15/02/2022. 
 
Aos quinze  dias  do mês de fevereiro  do ano de dois mil e vinte dois, às nove horas e treze  
minutos,  na Casa dos Conselhos, deu-se início a segunda  reunião ordinária do CMAS do ano 
de dois mil e vinte e dois, com a presença dos Conselheiros: Misael dos Santos, Presidente do 
CMAS; Camila dos Santos Coutinho, suplente da Secretaria de Assistência Social; Bruna 
Beatriz de Almeida Pinheiro, titular , Secretaria de Educação ; Elza Maria Alves Pinheiro, 
suplente, Secretaria de Educação; Luan Barroso da Cruz, suplente, Secretaria de Planejamento 
Orçamento e Fazenda, e a aproveitou para a presentar a Senhora Lays Conceição da Costa, 
indicação para titular no lugar do Senhor Thiago Oliveira de Resende, correspondente da 
mesma Secretaria; Margareth de Oliveira Amaral, titular Secretaria de Cultura; Yohans de 
Oliveira, passando de suplente para titular, representante da Secretaria de Saúde; Alessandra 
Gabriela Medeiro Guedes, suplente Secretaria de Saúde; Francisca das Chagas Oliveira Silva, 
Suplente, representante da Instituição NAIR; Luziana Toledo Siqueira , Associação Pestalozzi 
de Maricá suplente; Viviane Costa de Andrade, suplente organização de usuários do SUAS; 
Dayse Laurindo Nogueira, titular, profissional de Área; justificaram as faltas: Lívia dos Santos 
Cardoso Lopes, Rosane Auxiliadora S. de Souza, Maria José Cavalcante, Suellen da 
Conceição C. dos Santos, Suplente. A pauta constou dos seguintes itens: 1- Leitura e possível 
aprovação da Ata de janeiro; 2- Relatório anual de gestão;3- Oficio do Gabinete da Secretaria 
de Assistência Social nº 104/2022 a respeito dos Demonstrativos Sintético da execução Físico 
Financeira, referente à prestação de Contas do Cofinanciamento do Governo Federal – Sistema 
Único da Assistência Social, SUAS ano de 2020,extratos com os saldos em 31 de dezembro e 
a portaria nº 138 de 22 de novembro de 2021, conforme citados abaixo para apreciação e 
possível aprovação( comissão de finanças), 4- comissão de visitas 5- comissão de normas, 6- 
assuntos Gerais, O Presidente Misael Santos, abriu a reunião cumprimentando e agradecendo 
à presença de todos. Primeiro item de pauta –  A Secretaria Rita Lee M. Monteiro,  fez a leitura 
da ata de janeiro/22 que de acordo com alguns conselheiros solicitaram que fossem feitos 
alguns ajustes, para uma melhor entendimento e compreensão da ata , e logo após os ajustes 
seria enviada à todos através do grupo de whatsapp oficial do CMAS, para devidas aprovação, 
ficando deliberado que nada mais havendo, a aprovação ocorreria de forma virtual por todos 
Segundo item de pauta: a respeito do Relatório Anual de Gestão 2020,pendente de aprovação  
a secretária executiva juliana Brum , apresentou ao conselho, oficio SMAS GAB. 147/2022, do 
dia 02 de fevereiro/22, em resposta a solicitação do CMAS através do oficio nº 130/2021 sobre 
a aprovação do relatório da comissão de normas que apontava a 29 itens de questionamentos, 
após reunião e análise da comissão ao referido Relatório Anual de Gestão RAG, o oficio 
apresentado, foi lido pelo presidente do CMAS, que também solicitou ao conselheiro Luan 
Barroso, que traga em papel a nota técnica do parecer de finanças, referindo se ao item 25 dos 
itens questionados que está na página 47 do RAG, uma vez que o mesmo já havia sido 
procedido pela comissão via whatsapp oficial do CMAS, para que o mesmo fosse arquivado 
juntamente com demais documentos no CMAS, dito isto , e após ter colocado em votação a 
aprovação final do RAG, uma vez satisfeitas as exigências do CMAS solicitadas via oficio, o 
RAG, foi aprovado por unanimidade pelo Colegiado do Conselho. Terceiro Item de Pauta 
Misael,  fez a leitura do Oficio Gab. SMAS nº 104/2022 de 24 de janeiro de 2022, encaminhando 
ao CMAS, demonstrativos sintético de Execução Físico-Financeira referentes à Prestação de 
Contas do Cofinanciamento Federal, Sistema Único de Assistência Social,- SUAS do ano de 
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2020, com os extratos , saldos em 31/12/2020, e a portaria nº138, de 22 de novembro de 2021, 
conforme abaixo para apreciação e possível aprovação deste colegiado. A Comissão de 
finanças na fala do Conselheiro Luan Barroso, informou ao pleno, o recebido de tal 
documentação com os extratos das contas bancarias, saldos de cada mês. Posicionou-se o 
presidente a respeito do tema, dizendo que era que tal conta evidentemente tem 
acompanhamento também do tribunal de Contas.  Na fala  do conselheiro Luan, Barroso, disse 
que o parecer da comissão de finanças deste conselho, com base nos documentos 
apresentados, tratam de relatórios elaborados pela própria Secretaria de Assistência Social, 
emitidos também pela própria instituição bancaria apresentando os valores utilizados  na 
elaboração dos relatórios existentes estando em conformidade, com o Manual do 
Contabilidade, Aplicada ao setor público MCASP,  na oitava edição de autoria da Secretaria do 
Tesouro Nacional, com vigência a partir do exercício de 2019. A demonstração Contábeis tem 
como base o Plano de Contas aplicadas ao setor público e de acordo com a comissão de 
finanças que após análise do mesmo, e os anexos aqui presentes referentes a esta prestação 
de contas de 2020, a mesma não encontrou nenhuma irregularidade em relação ao 
atendimentos das normas, contábeis e Leis, que regulamentam o setor público, não obstante 
ressalvados as considerações constantes no item três, da análise , bem como sugerir a mesa 
diretora com aprovação ao pleno, que verifique com a área gestora os motivos pelos quais, 
foram apresentados de forma intempestiva para aprovação do Fundo Municipal de Assistência 
Social , isto posto e ressalvados desta forma foi sugerido  a aprovação da prestação de contas, 
quando o pleno deliberou pela aprovação por unanimidade , mediante o posicionamento desta 
comissão de finanças. Quarto item de pauta Comissão de visitas, o relatório foi lido pela 
conselheira Margareth e acompanhado pela conselheira Francisca, que foram: Instituição 
Proliv- Projetos Livres, que tem por objetivo internação e tratamento de homens adultos 
dependentes de substancias psicoativas álcool e outras drogas, fica  localizada no endereço, 
Wilson Ribeiro, lote 04, quadra 30, chácara de Inõa, e na fala da conselheira Margareth ela 
explica que é um espaço muito bom, existe problema de acessibilidades, precisa que a 
comissão de normas verifique a documentação desta instituição. Próxima instituição a ser lido 
foi a Instituição Associação Pestalozzi de Maricá que fica localizada Rua Doutor Pedro Cunha 
1148, lote 07, Araçatiba, Maricá, o presidente deu ciência a todos que teve a mesa diretora do 
CMAS, teve que antecipar o seu certificado devido, ao processo do projeto e a segunda 
informação é que hoje tem uma reunião junto ao secretário de assistência social, a respeito da 
verba de 380 mil, que o CMAS aprovou para este projeto, e este valor é para atender os 95 e 
não os 105.usuarios que ali existe, e que está tudo ok, já funciona no município a anos, uma 
instituição de referência no município. Instituição SAREM que é um serviço de Atendimento de 
Reabilitação Especial de Maricá é uma instituição pública que pertence a Secretaria de 
Assistência Social seu público alvo é serviço de reabilitação, autista, paralisia celebral, e outras 
deficiências , localizada na Rua Uirapurus nº 200, centro de Maricá localizada na rua atrás da 
rodoviária, as informação do presidente, segundo o grupo de  mães do SAREM  é que nesta 
instituição parece que é uma osss que faz o serviço, que não está pagando funcionário que é 
um caso que precisa ser revisto, crianças atendidas de 0 a 12 anos, sendo assim os relatórios 
da comissão foram aprovados e a comissão tem que se trabalhar de forma paritária. Quinto 
Item de pauta - comissão de normas, o presidente comentou e alinhou com o conselheiro 
Yohans da Saúde , junto com a conselheira Lívia anteriormente que não pode comparecer nesta 
reunião  sobre a modificação da Lei do CMAS, que é de estrema esta modificação, adequar o 
CNAS publicou um documento que orienta os conselhos de assistência social a atualizar, as 
suas leis de acordo com a lei de criação publicado em 2003, como adequar à lei criação com a 
LOAS,   6- Sexto Item- Assuntos Gerais Perguntas feitas do presidente para a coordenadora 
do Criança Feliz pelo conhecimento que foi um programa suspenso temporariamente no 
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município, e que a prefeitura não tinha mais como pagar, aguardando tramite do novo processo, 
ou seja que talvez será renovado em abril, público alvo; gestante , crianças de 0 a três anos de 
idade no cadastro único e até a 6  seis anos, do BPC, o CMAS concluí em enviar um oficio para 
a Secretaria de Assistência perguntando sobre esta questão deste programa. E em questão do 
BPC na escola questionamentos de valores pequenos, feito pelo presidente e explicado pela 
conselheira Camilla. Foi feita a leitura do edital de chamamento público de número 001/2022, 
a prefeitura de maricá e da secretaria de assistência  visando a seleção de organização da 
sociedade civil osc, interessada  em celebrar , termo de  colaboração com objetivo a 
implementação e gestão de dois, equipamentos, de assistência social , voltadas a ofertas de 
serviços de estimulação orientação e reinserção social, á  munícipes sendo o centro de atenção 
Rynalda Rodrigues da Silva para público pcd, a informação é nova são duas oss sendo 
contratadas junto a secretaria de assistência social dando ciência a esta plenária através do 
presidente que parece que está dentro do plano municipal que foi aprovado. Informes da 
reunião com a procuradoria no dia 10 de fevereiro de 2022, sobre o CMOS, parecer do 
presidente, fazer uma reunião com o procurador geral ou algo tem que acontecer ou modifica 
a resolução, ou a lei uma coisa está prendendo outra, oficio encaminhando a gestão que através 
do jurídico da Secretaria de Assistência Social, oriente o conselho o caminho que devemos 
tomar para estar notificando a procuradoria o que melhor devemos fazer. E o assunto a respeito 
de garantias de direitos, Lei compulsória que seria uma fala da vereadora Andreia Cunha que 
não compareceu a esta reunião e o CMAS solicitou em reinterar oficio a mesma para a reunião 
de março. Relatório lido pelo presidente sobre a questão da Villa Miséria, fato e relatório trazido 
pela conselheira Margareth, que ficaram de agendar uma reunião formal, esta tem que ser uma 
reunião com a comissão especial, o presidente anunciou a plenária a respeito do recebimento 
da senha de acesso SUAS que é de direito do presidente do CMAS, entregue pelas mãos da 
Secretária Executiva. Recebido do ofício de indicação da nova conselheira Lays, e os demais 
ofícios encaminhados. Sem mais, Eu, Misael dos Santos que presidi esta reunião juntos com a 
secretária executiva assino está ata 

 
 
 
Maricá, 15 de fevereiro de 2022. 
 
 
 
______________________________                      __________________________ 
Juliana Maria Araujo Brum                                             Misael dos Santos 
Secretária executiva                                                 Presidente do CMAS 
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